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Aos vinte e sete dias do mês de janeiro de 2017, às 10:30h, deu-se início a 1 
reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos seguintes 2 
membros: prof. Carlos Azevedo, profa. Suelly Maux, prof.  Carmélio Reynaldo, 3 
profa. Fabiana Siqueira, prof. Pedro Benevides, prof. Ramon Nascimento, profa. 4 
Glória Rabay, profa. Margarete Nepomuceno, profa. Sandra Raquew, profa. Joana 5 
Belarmino, prof. Dinarte Varela, profa. Sandra Moura e o professor e chefe de 6 
departamento Edônio Alves.  7 
Iniciada sessão, a professora Margarete de Almeida pediu inserção em pauta de 8 
discussão a respeito das eleições para coordenador e vice do curso de 9 
jornalismo, frente a não procedência da votação, já feita para as referidas 10 
funções, que se deu de maneira interna, no âmbito do colegiado departamental. A 11 
solicitação foi acatada por todos os presentes. Em seguida, o professor Dinarte 12 
Varela propôs redistribuição das disciplinas, dada chegada da professora 13 
recentemente redistribuída para o DEJOR, Marluce Pereira da Silva, o que 14 
também foi acatado por todo o colegiado. Após aprovados os novos itens de 15 
pauta, a reunião começou com a redistribuição de disciplinas. Sugeriu-se que as 16 
disciplinas de Leitura Redação e Expressão Oral e Relações Étnico Raciais fossem 17 
passadas para a professora Marluce. Sugeriu-se também, pela professora Joana 18 
Belarmino, que sua disciplina de Comunicação e Culturas Contemporâneas 19 
ficasse com o professor Ramon Nascimento para que a professora e vice chefe de 20 
departamento tivesse mais tempo para se dedicar à chefia departamental, que 21 
assumirá agora, em substituição ao professor e chefe Edônio Alves Nascimento, 22 
que se ausentará na próxima semana para licença capacitação. A professora 23 
Marluce Pereira apresentou objeções de ministrar duas disciplinas nesse 24 
semestre 2016.2, devido sua função de Coordenadora na Pós-Graduação do 25 
campus de Mamanguape e propôs assunção apenas da disciplina de Relações 26 
Étnico Raciais. O proposto foi para votação e foi aprovado por todo o colegiado 27 
contando, entretanto, com duas abstenções dos professores Carlos Azevedo e 28 
Sandra Raquew. Concluído esse assunto, a professora Fabiana Siqueira 29 
apresentou seu projeto de monitoria ao colegiado, para apreciação pelo órgão 30 
deliberativo. O projeto inclui disciplinas de todos os professores, exceto do 31 
professor Dinarte Varela, e solicita 16 bolsas de monitorias. Dentro do tema, a 32 
professora Joana Belarmino pontuou interesse em criar uma monitoria para 33 
discente que desenvolvesse papel de aluno apoiador, com finalidade de auxiliá-la 34 
em atividades comprometidas pela sua deficiência visual. Pormenores e 35 
desencadeamentos do projeto proposto pela professora Fabiana Siqueira ficaram 36 
de ser debatidos após resultado que determinará aprovação ou desaprovação do 37 



referido trabalho, que tem data prevista para o dia 2 (dois) de fevereiro. Dando 38 
sequência à sessão e conforme previsto em pauta, o assunto que entrou em 39 
discussão em seguida foi a aprovação dos PID’s. Os PID’s foram feitos e 40 
cadastrados no Sigaaa pelos professores, mas não homologados, exceto o da 41 
professora Fabiana Siqueira. Todos os professores, com exceção de Sandra 42 
Moura, Edônio Alves e Glória Rabay, preencheram os planos de trabalho, mas 43 
estes encontram-se pendentes de homologação. Para tanto, a professora Joana 44 
Belarmino propôs que os PID’s fossem aprovados e/ou homologados pelo 45 
colegiado em reunião extraordinária ulterior. A professora Margarete 46 
Nepomuceno propôs que nessa reunião também fossem apresentados projetos 47 
de extensão dos professores. O Colegiado votou e aprovou por unanimidade 48 
ambas as sugestões como pauta de próximas reuniões extraordinárias que 49 
deverão acontecer em duas sessões sucessivas, a serem marcadas ainda pela 50 
chefia departamental. O último assunto discutido pelo corpo docente na reunião 51 
departamental foi a eleição para Coordenador e Vice Coordenador de curso de 52 
jornalismo, tema incluso em pauta no início da sessão. Mediante sugestão da 53 
professora Glória Rabay, aprovada pelo colegiado, a eleição deverá ocorrer no 54 
dia 8 (oito) de fevereiro, pela manhã. A comissão responsável por sua realização, 55 
aprovada também nessa reunião do Colegiado, é composta pelo professor 56 
Dinarte Varela, pela servidora Ysabelly Morais e por discente a ser indicado pelo 57 
C.A do curso. Pela confecção do edital ficou responsável o professor Dinarte 58 
Varela. Todas as sugestões referentes à realização dessas eleições foram votadas 59 
e aprovadas por unanimidade pelo Colegiado. Não havendo mais nada a tratar, 60 
deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a presente ata que 61 
será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui 62 
referenciado.  63 


